

Liebe Kinder,

ich bin KoKi, ich wohne im Landkreis Neumarkt. Im Moment bin ich noch unsichtbar. Doch stellt euch vor, ihr könnt euch wünschen, wie ich aussehen soll!

Ich habe mir gedacht, dass Kinder doch immer so wunderbare Bilder malen und tolle Ideen haben. Deshalb würde ich mich sehr freuen wenn ihr euch überlegt wie ich ausschaue. Habe ich vielleicht eine lange Nase oder Flügel, habe ich kurze oder lange Beine, lockige, glatte oder gar keine Haare, trage ich vielleicht einen Hut usw.? So, nun dürft ihr mich auf das Blatt malen.

Ich freue mich schon sehr auf eure Bilder und bin total gespannt, wie ich dann aussehen werde!

Ihr bekommt natürlich ein Foto von mir zugeschickt, sobald ich sichtbar bin.

Bis bald

KoKi

